
第1頁 

 

 



第2頁 

 

桃園市立新明國民中學 

111學年度第 2學期期末校務會議紀錄 

 
壹、 會議時間:112年 6月 28日(星期三)下午 3時 50分整                   記錄:林娟夷 

貳、 會議地點:本校學校發展中心 

參、 會議主席:李孟憲校長                             

肆、 與會人員:學校行政教職員工、教育產業工會、家長會代表及自治市小市長 (詳如簽到表) 

伍、 上次會議紀錄:請參閱學校網站公告資料。 

陸、 校長宣佈會議開始。 

柒、 各處室業務工作報告: (略) (請參閱學校網站公告會議資料)。 

捌、 總務主任專題報告(略):有關【111學年度公物暨教室環境檢查分析探討】( 請校長逐一頒發榮譽 

                       狀給達標的班級)，我期待下次跟老師及同學一起合作，讓全校都達標， 

                       童軍有 1個非常好的方式，當各小隊都達標的時候會生全團的榮譽旗，希 

                       望大家共同努力。 

玖、 輔導主任專案說明有關【代導輪次表】(略)：本次會議針對本校代導輪次(序)制度說明，至於 

正式的【代導輪次表】，擬待開學後再討論(以固定天數或區間時段) 

輪替方式 ，屆時再另案提出幾個方案供教師們討論選擇，再決議。  

壹拾、 家長會徐如依會長報告:校長、主任及老師們，辛苦了！這學期又接近尾聲了，我當會長這 2 

                         年發現當老師真的不容易，常常需要在放假時間出來加班，像會考、 

                         新生報到、科學營…等很多活動，常常看到校長、主任及老師出來加 

                         班，辛苦你們了，為了「新明」，讓「新明」變得更好，暑假快到了， 

                         祝各位暑假愉快、平安順心~謝謝~。 

壹拾壹、 小市長巫智皓同學報告 :校長、會長、各位老師主任大家好，我是這次有幸擔任的小市長， 

                       已經快要第 3次段考，等考完後大家就要放假了，放假前我想要跟老 

                       師們說:辛苦了，謝謝老師們這幾年努力教導，不離不棄，忍耐我們的 

                       愚笨和幼稚，再次感謝大家，謝謝！。 

壹拾貳、 教育產業工會報告:首先謝謝各位老師們這幾年來對教育產業工會的支持，因我在 8月即將 

                       退休，教育產業工會做新任會長的投票改選，秀美老師跟德祐同票，依 

                       據改選規則，經過 2位老師抽籤結果，由陳德祐老師當選，下學年度開 

                       始就請陳德祐老師為大家服務，最後！再次謝謝格位老師們的支持，祝大 

                       家身體健康、暑假愉快。 

 

壹拾參、 提案討論暨決議事項: 

 

   ※※ 提案 1   

  一、提案單位:人事室 

  二、案    由:桃園市立新明國民中學工作場所性騷擾防治措施、申訴及懲戒辦法第四點、第六 

               點、第十點、第十一點、第十三點、第十四點、第十九點修正 

  三、說    明: 

    (一)、日前教育局請各校檢視校內性騷擾防治措施、申訴相關規定，是否明定首長如涉及性騷擾
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事件由所隸屬主管機關調查決定，尚未修訂者，請儘速修訂完成，爰重行逐步檢視本校

原法規，並參酌本市主管教育機關家暴中心及他校規範，修正相關規定。 

    (二)、修正內容如下(詳如附件)： 

  (1)、第四點：增訂非屬本校管轄權者移轉管轄規定。 

  (2)、第六點：增訂加害人為機關首長移請教育局調查。 

  (3)、第十點及第十一點：第十點全條文及第十一點前半條文因與第十二點內容重複，爰  

       予以刪除；其後條文條號依序往前修正。 

  (4)、第十三點：當事人不服申訴結果，再申訴單位由原學校改為本市「家庭暴力暨性侵害 

       防治中心」。(條號往前修正為第十二點) 。 

  (5)、第十四點：對性平會決議不服所提起之法律程序名詞由「申復」，修改為再申訴」。 

      (條號往前修正為第十三點) 。  

  (6)、第十九點：本法倘有制訂與修正事項，原規定須經過校務會議議決，依教育局 101年 

       公文意旨，現增訂須由「性平會審議通過後再提請校務會議決議」。 

       (條號往前修正為第十八點)。 

     四、討論表決:案經與會教職同仁全部鼓掌通過。 

     五、決    議: 照案通過。 

     六、檢送本次會議修訂通過【桃園市立新明國民中學工作場所性騷擾防治措施、申訴及懲戒辦 

         法】如下列附件。 

     七、另有關本校教師超額辦法及計算方式，人事室會將草案公告群組讓大家先行審閱，代下次 

         校務會議時再提出討論做成決議。 
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 ※※ 提案 2  

 一、提案單位:輔導室 

 二、案    由: 修訂【桃園市立新明國民中學殊教育推行委員會設置辦法】 

 三、說    明: 請見附件，若決議通過，於 112學年度第 1學期開始實施。 

 四、討論表決: 案經與會教職同仁全部鼓掌通過。 

 五、決   議: 照案通過  

   六、檢送本次會議修訂通過【桃園市立新明國民中學殊教育推行委員會設置辦法】如下附件。 
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※※ 提案 3  

 一、提案單位:教務處 

 二、案    由: 修訂【常態編班實施辦法】 

 三、說    明:提案 1請見附件，若決議通過，於 112學年度第 1學期開始實施。 

              另校長建議: 常態編班委員會成員： 

                          召 集 人：校長 

        副召集人：教務主任 

      小組成員：學務主任、輔導主任、註冊組長、家長會代表 1 名、 

                教師代表 1 名。 

      共 7 名  

 四、討論表決:案經與會教職同仁全部鼓掌通過。 

五、決   議: 照案通過。 

六、檢送本次會議修訂通過【桃園市立新明國民中學常態編班實施辦法】如下附件。 
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 ※※ 提案 4  

 一、提案單位:教務處 

 二、案    由: 增訂【成績審查委員會】 

 三、說    明: 請見附件，若決議通過，於 112學年度第 1學期開始實施。 

 四、討論表決: 教師代表修正為各年級級導師，本會設置要點送交校務會議通過，陳請校長核定 

               後施行，修正時亦同。案經與會教職同仁全部鼓掌通過。 

五、決    議: ：照案通過。 

六、檢送本次會議修訂通過【桃園市新明國民中學學生成績評量審查委員會設置要點】如下附件。 
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壹拾肆、 臨時動議: 

 

 ※※  臨時提案一  : 

 (一)、提案單位:學務處 

 (二)、提案事由:校長建議學務處將有關本校【教師輔導與管教學生辦法】修訂事項，放在臨時動 

                內，並請學務處再次說明並作成決議，以符合程序正義。 

 (三)、討論表決:案經與會教職同仁全部鼓掌通過。 

 (四)、決    議:照案通過。 

   (五)、檢送本次會議修訂通過【桃園市立新明國民中學教師輔導與管教學生辦法】如下附件。 

 

 

※※  臨時提案二  : 

(一)、提案單位:教務處陳錦慧組長 

(二)、提案事由:以後如果學生在班上有室外課，但學生未到教室或點名不到，但同學確實有到學 

               校，是否有通報系統；各班可以通知教務處，學生未到上課地點，然後有人可以協 

               助巡視。 

(三)、決    議:針對本提案事項，校長將另會同教務處及學務處等相關處室統一討論，研議相關辦 

               法及處理方案，並列入下次校務會議再跟大家報告。 
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壹拾伍、 校長結語:首先非常感謝大家這學期的幫忙及行政團隊的協助，有些東西我會比較要求  

                  的原因，之前在教育局經常會收到很多的陳情案件，其實很多學生家長的訴 

                  求，就要回歸到學校法令制定的程序是否符合正義，如果學校法令制定不符合 

                  正義的需求，引發問題產生爭議，究其原因，學校就會變成吃虧的一方。 

              隨著時代變遷，時空背景不同，目前有些不合時宜的法令規定都要適時修正， 

              盡量讓學校各項法令修訂程序完備，以符合規定。 

              另外；加強學校行銷是未來學校努力方向，感謝各位老師的教導與協助，讓新 

              明的學生各項技藝比賽成績都相當優秀，也謝謝家長會對學校的全力支持與配 

              合。期許新明會越來越好。 

 

 

壹拾陸、 散    會；PM 17:35。 


